

## Moto Club mc8.60

Organisation de sorties moto à but touristique

Siège social : chez M. F. Thibault, 22 bld Hélène Boucher 51510 Fagnières

mc8.60@free.fr | www.mc860.fr



### 20 mars : musée de la Bière à Stenay.

11 motos, 16 personnes pour cette première sortie de l'année, la visite du musée de la bière à Stenay. Départ avec une température de 5° qui ne nous quittera pas de la journée. Beau parcours concocté par notre Claudius et sur le retour nous n'avons pas échappé à une route (D19a) ou chemin avec ornières, herbe... heureusement sèche.

Déjeuner au musée et visite très intéressante avec une guide très passionnée de cette fabuleuse boisson. Très bonne journée malgré le froid.

### 24 avril : Iron Bikers au circuit Carole, 8 motos, 8 personnes.

Départ à 8h par 3 petit degrés, nous étions tous équipés hiver, roulage direct vers Carole. Sur le circuit, toutes les machines de courses ou de série avant 1981 étaient les bienvenues sur la piste. Ainsi que tout ce qui est bizarre, préparé, customisé avec passion. Pas de limite à la cylindrée et à l'imagination, dès l'instant que c'est réalisé dans l'esprit des motos des années 60 et 70. On retrouvait donc là des café racers, bobbers, coursifiées et autres répliques.

Nous avons essuyé un bon nuage de neige et des averses de pluie mais aussi quelques rayons de soleil. Malgré ce temps nous avons passé une très bonne journée entourés de vraies motos d'époque.....nostalgie.

**15 mai : défilé Calandres Pétilantes.** L'association Les Calandres Pétilantes ont fait appel à nos services afin d'escorter la parade d'anciennes voitures (60 ans de la Dauphine) dans Châlons-en-Champagne.

Nous avons pu dépêcher 8 motards, membres et non membres du moto club, je tenais à les en remercier.

**21 mai : Moto Légende à Dijon, 8 motos, 8 personnes.** Départ à 6h pour se rendre aux coupes Moto Légende sur le circuit Dijon-Prenois pour le plus grand rassemblement européen de motos de collection et d'exception.

Soleil toute la journée, déjeuner sur l'herbe accompagné de bonnes rigolades, le soir dîner à Chatillon sur Seine et retour vers 23h30, tous très fatigués de cette très belle et grande journée pleine de nostalgie.

